



Ignacio Mier anuncia inicio de trabajos rumbo a la reforma político-electoral

En un video en sus redes sociales, el presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velasco, aseguró que Morena bien puede hacer uso de la mayoría absoluta, junto con sus aliados, para sacar adelante la reforma electoral que deseen, pero prefieren privilegiar la democracia, por lo que reconocen que la sesión del próximo martes será una reunión de trabajo, un primer acercamiento para la construcción de una reforma electoral. En el video, Mier informó que serán las comisiones unidas de Puntos Constitucionales, Reforma Político-Electoral, Gobernación y Población, quienes estarán a cargo de los trabajos que inician esta semana.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALx0AI54uDYILjc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211144&parId=root&o=OneUp>